

Poulhibet – L'exposition des collégiens sur les maisons éclésières

Publié le 23 septembre 2017



Samedi et dimanche, les bénévoles de l'association Canal Guerlédan Pontivy proposaient une exposition sur les maisons éclésières au sein de la maison de l'écluse de Poulhibet. Créée et mise en place par les élèves du collège Paul-Éluard de la section culture bretonne, elle a attiré des regards tout au long du week-end. De nombreux échanges et discussions ont été menés avec le public sur l'idée de remettre en navigation complète le canal de Nantes à Brest avec une échelle à bateaux à Guerlédan.